



LES HAUTES MERS

Face à la plage de Ker Châlon, Les Hautes Mers apparaît à la fois comme un refuge et un embarquement pour l'outre-mer.

Parce qu'il est rare de trouver sur une île autant de qualités : nature exceptionnelle et préservée, patrimoine architectural remarquable, identité forte et fascinante...

De notre cuisine aux expériences que nous vous proposons, Les Hautes Mers est engagé dans une démarche vertueuse d'éco-responsabilité qui prône le retour à l'essentiel et les bienfaits de la nature.

Nos engagements : donner du sens, préserver le patrimoine, connaître et valoriser le terroir, autant de valeurs que la collection Les Domaines de Fontenille a à cœur de porter.



DES DÉCHETS MINIMISÉS

Des distributeurs à shampoing, après-shampoing et gel douche ont été mis en place dans les salles de bains pour réduire l'utilisation de packagings à usage unique. Nous prolongeons d'autre part la dématérialisation de nos supports en mettant en place des QR codes pour découvrir l'ensemble de nos services et le livret d'accueil.



DES DÉCOUVERTES ACCESSIBLES À PIED OU À VÉLO

De nombreuses activités sportives (randonnée, pilates, nage, pêche, yoga) ou gastronomiques (pique-nique, brasero de la mer, apéro jardin) vous sont proposées pour faire des Hautes Mers la destination incontournable de l'île d'Yeu d'avril à octobre.



UNE CUISINE LOCALE ET RESPONSABLE

Sur chacune de nos cartes, nous vous proposons au maximum des aliments de saison biologiques, écolabellisés, produits sourcés en circuit-court dans le respect de l'environnement et du terroir. Nous collaborons notamment avec le Jardin des Perdrettes et utilisons des fleurs et plantes sauvages comestibles en cuisine.



LA BOUTIQUE FONTENILLE

Nous vous proposons à la vente les produits gastronomiques Fontenille (confiture, miel, huile d'olive AOP) et nos vins biologiques (rouge, rosé, blanc) issus de notre vignoble, le Domaine de Fontenille à Lauris, dans le Luberon.

Nous avons également développé une collaboration avec Brigand des Mers, marque de prêt-à-porter locale et éco-responsable de l'île d'Yeu sur une collection de tee-shirts.



UNE GESTION RAISONNABLE DES RESSOURCES

Nous vous donnons la possibilité de ne pas changer vos draps ou serviettes en nous indiquant vos préférences tout au long de votre séjour.

Notre pompe à chaleur alimente le spa et l'espace bien être pour éviter une surconsommation d'énergie tout en offrant une température agréable.



UNE GESTION DE L'ÉNERGIE QUE VOUS POUVEZ CONTRÔLER

Chaque chambre est équipée d'un système centralisé de gestion de l'énergie vous permettant d'éteindre les points électriques en un seul geste.